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平成２９年６月定例教育委員会会議録 
 

１．開催日時   平成２９年６月２６日（月） １４時２５分～ １５時５５分 

２．開催場所   日野町役場２０２会議室 

３．出席委員   今宿綾子教育長、石岡孝浩教育長職務代理者、 

西村吉弘委員、山田めぐみ委員、髙橋政宏委員 

４．出席事務局員 

  教育次長 ：髙橋 正一 

学校教育課：参事 野瀬  薫  参事 正木 博之 

生涯学習課：課長 日永 伊久男 

図  書  館：館長 高浪 郁子 

子ども支援課：課長 宇田 達夫 
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それでは、ただ今から、日野町教育委員会定例会を開会いたします。 

初めに私から６月の報告をさせていただきます。 

６月は日野町議会が行われ、教育委員会の関連する一般質問では、文化

財と文化資源の活用と保存についてのご質問をいただきました。地域の方

の熱い思いをしっかりと受け止めて、町としてどのような施策が打ち出せ

るのかという点について、今後も引き続き議論をしていく必要があると感

じています。 

 また、町の教育施設改修について、特にトイレの洋式化をどのように考

えているのかというご意見をいただき、順次計画的に進めていく必要があ

ると考えています。 

 日野小学校の給食室棟の新築工事につきましては、自校給食の検証と今

後の見通しついてのご意見をいただきました。 

また「お茶」などの日本文化の学習についてどのように考えているかと

いうご質問をいただき、そういうことも心に留め置きしっかりと対応して

いきたいと思います。 

６月の行事につきましては、１日に滋賀県教科用図書の選定審議会に出

席させていただきました。１４日には、町民大学の第１回目が開催され、

琵琶湖周航の歌の研究をされている講師のお話を伺いました。 

また、１６日には町内の合同音楽会が開催され、委員の皆様にはご出席

いただきありがとうございました。非常に落ち着いた良い音楽会であった

と聞いております。 

２２日にムジカチェレステのアウトリーチ事業で、指揮者の篠崎さんが

日野小学校で６年生の子ども達の歌唱指導をしてくださり、ＮＨＫの取材

を受け、この日のニュースで放映されました。 

西大路小学校でも「学び舎の歌声」という番組の取材が４月１７日にあ

り、５月６日にテレビ放映され、学校の様子をみなさんにご理解いただく

良い機会であったと思います。 

２２日には、今年度の地域未来塾の実施についてボランティアの皆さん
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と話し合いをさせていただきました。今年は、対象者を少し広げ子ども達

の学力補充に取り組みたいと考えております。 

２２日から南比都佐地区で、２泊３日の防災通学合宿が開催され、最終

日の２４日には併せて地域の防災訓練が行われ、通学合宿に地域のみなさ

んがたくさんお越しになり、これからの地域とともにある学校の姿でもあ

ると思いました。 

昨日２５日には、日野文化懇談会の設立総会が行われ、地域のみなさん

の主体的な活動が進められていると感じました。 

明日２７日は、学校子ども支援連絡協議会がございます。いじめ案件と

不登校の案件についてみなさんのご意見を伺いながら教育課題に対応して

いきたいと思います。以上でございます。 

次に、日程３の前回委員会（５月定例会および臨時会）の議事録の報告

については、お手元に配布の議事録のとおりであり委員各位においてご覧

いただき、異なるところがあれば事務局までご連絡をお願いします。 

次に日程４の経過報告に移ります。 

まず、６月定例議会の行政報告をさせます。 

 

 （６月定例議会の行政報告） 

 

 続いて、各課からの報告を学校教育課から順次させます。 

 

 （各課から報告） 

 

 

 

 

 ただいまの経過報告について、ご質問などございませんか。 

 

 無いようですので、日程５の議事に入ります。 

それでは、「議第１号 日野町社会教育委員兼ねて日野町公民館運営審

議会委員の委嘱について」を議題とします。事務局から提案説明をお願い

します。 

 

 （提案説明） 

 

 提案説明に対してご質問などございませんか。 

 

質問やご意見も無いようですので、承認することとしてよろしいか。 

    

 ⇒（異議なし） 

 



 - 3 - 

今宿教育長 

 

 

今宿教育長 

 

 

野瀬参事 

宇田課長 

日永課長 

高浪館長 

 

今宿教育長 

 

 

 

 

 

今宿教育長 

 

 

 

髙橋次長 

 

正木参事 

 

 

 

 

今宿教育長 

 

今宿教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、「議第１号 日野町社会教育委員兼ねて日野町公民館運営審

議会委員の委嘱について」を承認することとします。 

 

 議事を終了し、日程６の今後の予定等について、学校教育課から順次説

明をお願いします。 

 

 （各課から説明） 

 

 

 

 

 今後の予定の説明が終わりましたが、ご質問などございませんか。 

 続きまして、次回の委員会日程について、事務局から調整をさせていた

だきます。 

 

 日程調整 

 

それでは、７月２８日（金）でお願いします。 

次に、日程７のその他に移ります。担当から、順次説明させていただき

ます。 

 

※日野小学校給食室棟新築工事（機械工事）について 

 

 ※会議録のホームページ公開について 

 

 平成２９年４月定例会の会議録からホームページに掲載することとし、

了承いただく。 

 

 他に各課からの連絡事項があればお願いします。 

 

 無いようですので以上を持ちまして、６月の定例会を終了します。 

 

 

 

 

 

 

              


